

EXCELSIOR

# Intenso Frío y Heladas en la Apertura del Campeonato de Fútbol

Por VICTOR PAYAN y FAUSTO PONCE,  
enviados de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, Argentina, 31 de mayo.—El preámbulo final de la XI Copa Mundial de Fútbol, ha hecho cambiar el sistema de vida de esta bella y europizada ciudad de casi 8 millones de habitantes, que tienen todo listo para el gran festejo que se inicia mañana y que durante todo el mes de junio, mantendrá en expectación a más de 1.250 millones de seres de todo el planeta.

El tiempo frío, que amenaza con heladas, contrasta por completo con el entusiasmo de la población.

El saludo amable de policías y militares, que están por todas partes, da seguridad de que, mañana, todo saldrá bien.

Ríos de gentes, hundidas en gruesos abrigos, van de un lado a otro por las principales avenidas, haciendo las últimas compras porque, mañana, nadie querrá quitar la vista del espectáculo que será inaugu-

rado por el Presidente Videla.

El aumento de precios ya a nadie importa. Las tiendas de licor, que dan un banderín por la compra de varias botellas de vino, son

quizá en este momento, las que más vendan, a excepción de las tiendas de artículos eléctricos, que prácticamente se quedaron ya sin televisores.

Todo es tensión y todos están preparados.

Los argentinos, realmente se han preocupado por dar una magnífica impresión al mundo. Aquí ya no ocurre nada desagradable. Todo se torna en sonrisas y trato amable, principalmente a los visitantes.

Para mañana, además, casi todo estará cerrado, debido a que este Mundial se recibirá como una fiesta nacional, y tanto gobierno como iniciativa privada, han decretado día de asueto.

No hay un solo boleto para su venta. Las localidades se agotaron desde hace algún tiempo y no se consiguen ni siquiera en el mercado negro. Hay, inclusive, quienes abiertamente ofrecen hasta 500 dólares por una entrada para la inauguración de mañana.

El River Plate será el gran escenario del Campeonato Mundial de Fútbol.

En ese estadio se iniciará y clausurará el certamen. Ahí también jugará Argentina todos sus encuentros de la primera vuelta.

El River Plate fue remodelado a fondo y, recorrerlo, significa entrar a una espectacular ciudad del futuro, ubicada en las mismas entrañas de la monumental construcción de más de 400,000 metros cuadrados de cemento.

Dos generadores producirán cerca de 695 kilowatts, que permitirán alimentar, con sus dos terceras partes, las dos cintas luminosas que superarán con creces los 1,200 grados lux, exigidos por la televisión de color.

Su césped asemeja un gigantesco tapete y, los fotógrafos de prensa han sido advertidos de que, en caso

de que lo pisen, serán expulsados del estadio.

El juego que inaugurará la historia de este XI Campeonato Mundial de Fútbol, será entre los equipos de Polonia y Alemania, que conforman el grupo dos, a donde también están las selecciones de Túnez y México y que actuarán durante la primera vuelta en la ciudad de Rosario.

Esa ceremonia inaugural contará con una asistencia

física de 75.000 espectadores. El interés de Argentina en este campeonato, no es solamente la Copa del Mundial, sino, presentar su verdadera imagen al mundo, deteriorada en parte, por el boicot que se trató de aplicar a la justa internacional y que, según las autoridades de aquí, tuvo su sede en Francia y fue dirigido por grupos extremistas en el exilio.

## EXCELSIOR Epigrama

POR CAMPOS DIAZ  
Y SANCHEZ

El Presidente Videla da,  
rá allá en Argentina la  
patada inicial hoy, en el  
Mundial de Fútbol.

La política es taimada,  
y Videla puede que  
hoy, en lugar de patada,  
dé un ligero puntapié..!